

In einer zunehmend visuell geprägten Arbeitswelt spielt das äußere Erscheinungsbild für viele eine wichtige Rolle. Plastisch-ästhetische Eingriffe werden nicht nur aus privaten, sondern auch aus beruflichen Gründen immer häufiger in Betracht gezogen. Doch kann eine Schönheitsoperation wirklich das Selbstbewusstsein so weit stärken, dass sie einen positiven Einfluss auf die Karriere hat?

“

Bereits in einer Studie aus den USA der 60er Jahre wurde festgestellt, dass die Attraktivität der Mitarbeiter der Führungsebene großer amerikanischer Unternehmen

JA

ungleich höher war, als die der nicht so hoch gestellten Mitarbeiter. Der Einfluss der sichtbaren Attraktivität gab schon damals den Ausschlag, ob den Mitarbeitern auch fachliche Kompetenz zugeordnet werden kann. Dies als sichtbare Grundlage für eine erfolgreiche Karriere. Mehr noch als Kleidung und Insignien des Erfolgs wie Uhren, Schmuck und bei Frauen Accessoires wie die Handtasche, prägt die körperliche Attraktivität das Erklimmen der beruflichen Erfolgsleiter. Das hat sich bis heute nicht geändert, im Gegenteil.

Ein sichtbarer Hinweis darauf gibt sich heute in der Werbung mit Influencern. Zumeist sehr attraktive Frauen und Männer werben mit Ihrer körperlichen Attraktivität für ein Produkt oder Dienstleistung. Durch die Attraktivität der werbenden wird dem Kunden suggeriert, dass das beworbene Produkt ebenfalls dem Anspruch der Attraktivität entspricht. der alleinige Faktor für Erfolg.“

DR. MED. **PETER CASPARI**

## *Kann ein ÄSTHETISCH PLASTISCHER Eingriff die KARRIERE Fördern?*





## DR. MED. **PETER CASPARI**

*25 Jahre Ästhetische Chirurgie – „Es ist mir wichtig den sehr hohen chirurgischen Standard in der Plastischen Chirurgie mit den besten und den neuesten Entwicklungen der Ästhetischen Medizin zu verbinden.“*

Maximilianstr. 54 • Tel: 089-12114680 • [office@dr-caspari.com](mailto:office@dr-caspari.com) • [www.dr-caspari.com](http://www.dr-caspari.com)



EIN INTERVIEW MIT DR. MED. PETER CASPARI

Seit wann sind Sie als Plastischer und Ästhetischer Chirurg tätig?

PC: Ich bin nach Herz- und Gefäßchirurgie seit 1998 in der Plastischen Chirurgie, und seit 2005 in meiner eigenen High End Praxisklinik in München in der Maximilianstr. 54. Spezialisiert auf Ästhetische Brust Chirurgie, Facelifting und Nasenkorrektur

Welchen Fachgesellschaft gehören Sie an?

National bin ich in den Verbänden VDÄPC und DGPRÄC und International fei folgenden Verbänden wie, ISAPS, EAFPS

Wie viel Zeit nehmen Sie sich für die Beratung?

In einem ersten Beratungsgespräch nehme ich mir viel Zeit, um Zielsetzungen, Wünsche und Fragen zu besprechen. Ich lege großen Wert auf Transparenz und klare Kommunikation.

Wie stellen Sie sicher, dass die Erwartungen der Patient\*innen realistisch sind?

Es ist mir sehr wichtig, die Wünsche meiner Patienten genau zu verstehen und gleichzeitig realistische Ergebnisse aufzuzeigen. Ich erkläre detailliert, was operativ umzusetzen ist und welche Grenzen die Ästhetische Chirurgie hat.

Wo führen Sie die Eingriffe durch ?

Alle Eingriffe werden in meiner eigenen spezialisierten Praxisklinik durchgeführt, so kann ich eine umfassende medizinische Betreuung vor, während und nach dem Eingriff bieten.

Wie gewährleisten Sie die Sicherheit der Patient\*innen während des Eingriffs?

Sicherheit hat oberste Priorität. Wir arbeiten nur mit den besten und hochwertigsten Instrumenten und Materialien und das ganze Team wird regelmäßig fortgebildet.

Bezüglich der Nachsorge, wie oft finden Kontrolltermine statt?

Es erfolgen regelmäßige Nachuntersuchungen um den Heilungsverlauf zu überwachen. Je nach Art der Operation finden diese in den ersten Tagen, sowie nach zwei Wochen statt, später in größeren Abständen.

Was kostet der Eingriff und was ist im Preis enthalten?

Mein Team erstellt für ein individuell abgestimmtes Angebot, das eine klare Planung ermöglicht und unerwartete Überraschungen vermeidet. Damit gewährleisten wir, dass jeder Schritt präzise auf den Patienten zugeschnitten ist.

Wie stellen Sie sicher, dass ich während des gesamten Prozesses gut informiert bin und mich sicher fühle?

Ich kommuniziere offen und transparent. Vom ersten Gespräch bis zur Nachsorge sind mein Team und ich stets erreichbar und beantworten alle Fragen zeitnah.

Wie zugänglich sind Sie, wenn ich nach dem Eingriff Fragen oder Sorgen habe?

Mein Team und ich sind jederzeit erreichbar. Wir bieten einen spezielle Notfallkontakt und selbstverständlich schnelle Terminvereinbarungen.

Wie viel Wert legen Sie auf den zwischenmenschlichen Kontakt mit Ihren Patient\*innen?

Eine vertrauensvolle Beziehung zwischen Arzt und Patient ist die Grundlage für ein gelungenes Ergebnis und eine positive Erfahrung.

Was unterscheidet Sie von anderen Experten?

Meine langjährige Erfahrung und fachliche Expertise in der Ästhetischen Chirurgie, kombiniert mit einer hochwertigen und professionellen Betreuung, zeichnen mich aus. Patienten profitieren von einem individuellen Ansatz, der höchste Qualität garantiert. ---